

## LEGISLATOR APRESIASI PEMENANG LOMBA FILM ANTARA ASAL NATUNA



*Anggota Komisi III DPRD Natuna, Junaidi (kiri) saat menyerahkan tropi pemenang lomba film pendek kepada Syukri kreator Crut Criet Production asal Natuna di Cafe HDS, Ranai, Natuna, Rabu (25/12). (ANTARA/Cherman)*

Anggota Komisi III DPRD Kabupaten Natuna, Junaidi mengapresiasi generasi muda Natuna telah berkontribusi positif dengan lancarnya jaringan internet melalui Palapa Ring Barat.

Hal itu terbukti dengan adanya pemenang lomba film pendek yang ditaja Perum LKBN Antara Biro Kepri dan perwakilan Natuna meraih juara 2 dalam lomba tersebut, awal Desember lalu.

"Kami patut berbangga pemuda Natuna dapat bersaing di bidang industri kreatif khususnya memproduksi film," kata Anggota Komisi III DPRD Kabupaten Natuna, Junaidi, saat menyerahkan tropi pemenang lomba film pendek di Cafe Hari Sudah Sore (HDS) Ranai, Natuna, Kepri, Rabu malam.

Ia juga berjanji akan memperjuangkan aspirasi para penggiat ekonomi kreatif agar mendapat perhatian pemerintah daerah untuk mendukung dalam menggali potensi dengan memberi ruang dan wadah kepada para pemuda untuk berkreasi.

"Kami akan perjuangkan itu tahun depan, pemerintah harus membuka ruang bagi para pekerja industri kreatif agar semakin tumbuh dengan memanfaatkan internet, potensi ini menjanjikan untuk masa depan," kata Junaidi.

Sementara itu, Syukri, pemenang lomba juara 2 asal Kabupaten Natuna dengan judul " Demi Dia Masa Depan Bangsa" mengucapkan terima kasih atas diadakannya lomba oleh Perum LKBN Antara Biro Kepri karena telah memberikan ruang dan panggung bagi pengiat perfilman daerah.

"Meski kami terpercil tapi tidak membuat kami terkucil, ini berkat Antara yang telah memberi ruang dan dukungan pada kami untuk berkarya," kata Syukri.

Ia berharap apa yang disampaikan Junaidi dapat terwujud dalam memperjuangkan apa yang semestinya dilakukan oleh pemerintah daerah bagi para pekerja industri kreatif.

"Kami berharap, khususnya pemerintah daerah melirik sektor ini, beri kami panggung dan ruang seperti yang dilakukan Antara, entah itu lomba atau pelatihan agar potensi kami semakin berkembang," kata dia.

Rangkaian acara penyerahan tropi juga dihadiri ketua DPRD Natuna, Andes Putra Tanjung yang ikut bergabung bersama Antara saat sesi temu ramah bersama Crut Criet Production asal Natuna pemenang lomba film pendek mendapatkan tropi setelah sebelumnya 13 Desember dinyatakan sebagai pemenang juara 2 di Batam.

Perum LKBN Antara Biro Kepri mengadakan lomba film pendek sempena HUT ke 82 Antara.

Pewartu : Cherman

Editor: Rusdianto Syafruddin

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)